


«Правописание 
мягкого знака после 
шипящих в именах 
существительных»
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 12 февраля.
Классная 
Работа.



Мягкий Знак «Ь»

Пишется 
в Ж.р

Не пишется 
в М.р





    Женский род                Мужской род

мышь, ночь, 
печь, рожь, 
дочь, ложь, 
мощь

мяч, шалаш, 
грач, нож, 
камыш





Дорога шла через рожь. Вот 
пробежала мышь. В роще 

послышался, плачь .
Это сыч затянул песню. Вот и река. 
Наступила ночь и ловля началась. 

Кругом стояла тишь . Камыш 
шептался с рекою.


